
Würdet ihr eure zweite Radeon VII verkaufen?
Beitrag von „Aluveitie“ vom 9. März 2021, 12:59

Undervolting lohnt sich bei der VII meistens. AMD gibt bei default eine viel zu hohe Spannung,
meine lief stabil bei 975mv viel Kühler ohne Performanceverlust.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53160-w%C3%BCrdet-ihr-eure-zweite-radeon-vii-
verkaufen/?postID=685884#post685884
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